

12月例会 第34期 機青連忘年会

12月12日 於 高台寺 花咲 萬治郎

株式会社 小嶋PCK 小嶋洋一

12月12日(土)に第34期機青連忘年会を開催しました。今年の参加人数は34名で、会場は高台寺横の花咲 萬治郎で京会席料理をいただきながら皆さんと共に楽しい時間を過ごしました。今回も中村顧問に参加していただき、冒頭で11月に行われた会社訪問委員会の山形研修についてのお話をいただきました。山形県の企業様との交流や、観光のお話、また宿でのお話など短い時間でしたが参加できなかった方も旅の様子が想像できるお話でした。また、その後も今回訪問させていただいた長井高校の皆様が京都へ訪れるなどその後のお話などもして下さりました。

料理が運ばれてくると皆さん楽しく周りの方たちとお酒を飲み、普段はなかなか話す機会のない先輩方への挨拶や会話をし、それぞれ有意義な時間を過ごされていました。

設えのイベント企画では5チームに分かれて、事前に行ったアンケート結果を元にしたクイズ大会を行い、こちらの予想を上回るほど大いに盛り上がりました。お酒の席ならではのクイズなどでしたが皆さん楽しく参加していただき企画したかいがありました。優勝チームには賞品としてモバイルバッテリー(12/12が車のバッテリーの日らしいので)を贈らせていただきました。

その後も皆さん歓談をされていましたが、楽しい時間はすぐに過ぎてしまい、最後に各委員会からの報告事項、そして今年社長に就任された東先輩からお話をいただきました。その中で印象に残ったのが「感謝の気持ち」という言葉でした。普段生活していると当たり前になってしまうことですが、先輩のお話を聞いて、これからは一つ一つのことにきちんと感謝して成長をしていきたいと思いました。

閉会時間の21時を越えてしまいましたが、トラブルなど無く皆さんが満足してこの忘年会を楽しんで過ごしてもらえたと思います。

最後になりますがご参加していただいた皆様、準備などでお手伝いいただいた幹事の皆様、本当にありがとうございました。

